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Information zu Konfliktmaterial  

 
 
Sehr geehrter Kunde, 
 
mit diesem Schreiben möchten wir Sie informieren, dass wir standardmäßig Material aus den  
in der Anlage angegebenen smelters verwenden. 
 
Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand beinhalten diese Brands kein Konfliktmaterial mit 
Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo oder einem der Länder Angola, Burundi, 
Republik Kongo, Ruanda, Sambia, Südsudan, Tansania, Uganda und Zentralafrikanische 
Republik. 
 
Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der großen Anzahl an Anfragen keine 
speziellen Fragebögen ausfüllen. Wir hoffen jedoch, dass dieses Schreiben die von Ihnen 
gewünschten Informationen enthält. 
 
 
 
Dietzenbach, Januar 2020 
 
 

 
 
Information regarding Conflict Material 
 
 
Dear customer, 
 
with this letter we want to inform you that we use normally material from the smelters 
indicated in the list enclosed. 
 
According to our knowledge these brands include no conflict material originating in the 
Democratic Republic of the Congo, Angola, Burundi, Republic Congo, Ruanda, Sambia, 
South Sudan, Tanzania, Uganda or The Central African Republic. 
 
We would like to ask you to understand that we cannot fill in special questionnaires due to 
the large number of requests received, but we hope that this letter includes all the 
information you need. 
 
 
 
Dietzenbach, January 2020 


